
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 19 JANVIER 2025  

COMPTE-RENDU 

La séance est ouverte à 9 H. 30  par M. ARCAS Daniel, Président, au siège de 

l’Association, Centre d’Actions Sociales, Place de l’Europe à BARBAZAN-DEBAT (65690). 

 

Assistaient également à la réunion,  les membres de l’association ayant émargé la feuille de présence 

tant en leur nom personnel que comme mandataire. 

 

Mme LECLERC Marie-Christine  est choisie comme Secrétaire de Séance. 

 

Après vérification de la feuille de présence, M. le Président constate que 44  membres de 

l’association sur  48  sont présents ou représentés et qu’en conséquence l’Assemblée peut valablement 

délibérer. 

 

                                            ORDRE DU JOUR 

1) Rapport d’activité 2024. 

2) Rapport financier 2024.  

3) Perspectives pour 2 025. 

4) Répertoire. 

5) Réalisation d’un CD. 

6) Tenue. 

7) Photo de groupe. 

8) Renouvellement du bureau. 

                                                                  

 

I - BILAN  D’ACTIVITE 2024 

 

La chorale a donné 13 concerts dont 2 avec réception d’un groupe (Malanga et 

Amarra) et un à l’invitation d’un groupe (Les copains d’abord). Elle a animé 2 messes. 

Durant l’année, 6 nouveaux chants ont été appris : La valse de Faust, Qu’em ço 

qui em, L’amitié, Dans les yeux d’Emilie et 2 chants de Noël, Adeste fideles et Les cloches de 

Noël. 

En 2024, le groupe a perdu 3choristes : Sandrine, René et Bernard et a enregistré 

le retour de Christiane. L’effectif actuel compte 14 sopranos, 13 altos, 10 ténors et 9 basses. 

 II -BILAN FINANCIER 

Le bilan de l’année est négatif : - 645, 06 €. 

 Solde actuel : compte courant : 1801,54 € / livret A : 5329,68 / caisse : 76,77 €. 

III – PERSPESTIVE POUR 2025 
Concerts : 

7 concerts sont déjà finalisés et figurent sur le site : Jean Dupuy, Nay, Salles Adour, Ordizan, 

Cabanac, Bagnères et Barbazan-Debat. 

Sont à concrétiser : Esconnets le 27 juillet (réponse avant le 30 avril), Laloubère, Lesponne le 

5 juillet et 2 concerts de Noël : un le 14 décembre et un le 20 peut-être à Pouzac. 



Concerts dans le cadre d’échanges : 

Galan le 13 juin suite à une proposition de la chorale les Choeurs Galan. 

A l’automne si Amarra nous invite. 

IV - REPERTOIRE 

 Il est prévu d’apprendre 3 nouveaux chants : Et bam, Era canta de Jan (avec solo 

d’André) et Boleras et Savillanas (avec solo de Régine) certainement. 

 Idées émises : reprendre « les copains d’abord », essayer de prévoir une entrée sur 

« conquest of paradise ».  

V – REALISATION D’UN C.D. 

 Après discussion avec notamment la mise en évidence des difficultés inhérentes à un 

tel projet, il est procédé à un vote qui ne recueille pas la majorité. 

 En revanche, il est envisagé l’enregistrement de 4 ou 5 morceaux qui pourraient 

donner lieu à des « clips » diffusables sur You tube et qui constitueraient un bon souvenir 

pour tous les choristes. 

VI - TENUE 

 Les femmes ayant souhaité une tenue légère pour l’été, Marie-Odile a proposé une 

chemise « classique » qui a été adoptée. Elle va maintenant rechercher une chemisette pour 

les hommes.  

VII – PHOTO DE GROUPE 

 Ce projet qui n’avait pu aboutir à l’automne n’est pas abandonné. Il devrait se 

concrétiser dès les premiers beaux jours. 

 VIII – RENOUVELLEMENT DU BUREAU 

 A l’unanimité, le bureau est reconduit à l’identique pour 2025 : Régine Amillat, 

Daniel Arcas, Christiane Barrère, André Borgella, Monique Bousquet, Aimée Chaxel, 

Françoise Darrieux, Monique Doucet, Jean-Claude Hargous, Pascal Lacaze, Michèle Larré, 

Marie-Christine Leclerc, et Marie-Jo Majesté. 

 

                                                       

 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 12 H 10. 

 

          . 

Le PRESIDENT DE SEANCE,                                      LE SECRETAIRE, 

 

 

 

 

D. ARCAS                                                           M.C. LECLERC  

 

 

 


